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Niederschrift 
über die 17. öffentliche Sitzung 
des Ortsbeirates Bettenhausen 
am Donnerstag, 15. Dezember 2022, 19:00 Uhr 
im Kirchenzentrum, Jakobuskirche, Kassel 
 
 
Anwesende: 
 
Mitglieder 
Dr. Julia Rudolph, 1. stellvertretende Ortsvorsteherin, B90/Grüne 
Walter Mathias, 2. stellvertretender Ortsvorsteher, parteilos 
Verena Bandulewitz, Mitglied, parteilos 
Alfons Fleer, Mitglied, B90/Grüne 
Vera Gleuel, Mitglied, Freie Wähler 
Reiner Lacher, Mitglied, SPD 
Birgit Matzel, Mitglied, SPD 
Thomas Träbing, Mitglied, CDU 
Dipl.-Ing. Stefan Trömer, Mitglied, SPD 
 
Teilnehmer/-innen mit beratender Stimme 
Yuanyuan Becker-Hong, Vertreterin des Ausländerbeirates 
Semra Yazicioglu, Vertreterin des Ausländerbeirates 
Elke Resch, Vertreterin des Seniorenbeirates 
 
Schriftführung 
Miriam Winklhöfer 
 
Entschuldigt: 
Volker Zeidler, Ortsvorsteher, SPD 
 
Weitere Teilnehmer/-innen 
Till MacCormac, FutureSpace 
Guido Eckhardt, FutureSpace 
 
 
Tagesordnung: 
 

1. Vorschläge für die Benennung einer Straße im Ortsbezirk Bettenhausen 
2. Vorstellung FutureSpace 
3. Parksituation rund um das Stadtteilzentrum Agathof und in den umliegenden 

Straßen 
4. Vergabe von Dispositionsmitteln 

a) zur Förderung der örtlichen Gemeinschaft 
b) zur Unterhaltung von Wegen, Straßen, Plätzen 
c) zur Unterhaltung von Grünanlagen 

5. Mitteilungen 
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Die stellvertretende Ortsvorsteherin, Frau Rudolph, eröffnet die heutige Sitzung 
des Ortsbeirates Bettenhausen um 19:00 Uhr und begrüßt alle Anwesenden und 
stellt die fristgerechte Ladung und Beschlussfähigkeit fest. Ergänzungen oder 
Einwände bezüglich der letzten Niederschrift liegen nicht vor. Einwände gegen die 
Tagesordnung werden nicht erhoben. 

Die Schriftführung wird einstimmig von Frau Winklhöfer durchgeführt. 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet eine Bürgerfragestunde statt. 
 
 
1. Vorschläge für die Benennung einer Straße im Ortsbezirk Bettenhausen 
 
Auf die Frage von Frau Rudolph, ob es Anträge zu Änderungen der Tagesordnung 
gibt, schlägt Frau Matzel vor, den TOP 1 zu verschieben. Da die Mehrheit dafür ist, 
die Tagesordnung zu verschieben, wird der TOP 1 nicht behandelt. 
 
Abstimmungsergebnis: Angenommen bei 5 Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimmen, 0 
Enthaltung(en) 

 
 
2. Vorstellung FutureSpace 
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt die stellvertretende Ortsvorsteherin, Frau 
Rudolph, zwei Vertreter des Projektes FutureSpace, Herrn MacCormac und Herrn 
Eckhardt und übergibt ihnen das Wort. 
Herr MacCormac und Herr Eckhardt stellen das Projekt FutureSpace vor. Sie 
erläutern den Mitgliedern des Ortsbeirates die Idee hinter dem Projekt und die 
verschiedenen Angebote. 
Der FutureSpace ist eine gemeinnützige Gesellschaft zur Förderung und Stärkung 
von Jugendlichen und ihren Talenten und Fähigkeiten. Der Fokus des Projektes 
liegt auf den MINT-Fächern. Der Hauptsitz des FutureSpace befindet sich in der 
Wilhelmsstraße 2 in Kassel. Vormittags liegt der Schwerpunkt auf der Arbeit mit 
Schulklassen. Nachmittags findet ein offenes Angebot statt. Die Idee ist es, das 
Projekt in möglichst vielen Stadtteilen innerhalb Kassels vorzustellen, um so mehr 
Jugendliche zu erreichen. 
FutureSpace arbeitet eng mit dem Schülerforschungszentrum Nordhessen mit Sitz 
in der Parkstraße 16 in Kassel zusammen. 
Weitere Informationen unter: www.futurespace.org 
Herr Eckhardt erläutert die Idee des MINT-Vans, welcher im Rahmen des Projektes 
angeboten wird. Der Van bietet die Möglichkeit Jugendliche in unterschiedlichen 
Stadtteilen zu erreichen. Das fahrbare Forschungslabor ist mit verschiedenen 
Lernbereichen ausgestattet in denen bis zu sechs Jugendliche ihre Projekte 
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vereinbart werden. Um ggf. Hilfestellungen zu leisten ist Fachpersonal im MINT-
Van anwesend. 
Die Ortsbeiratsmitglieder beraten zu welchen Veranstaltungen Kontakte geknüpft 
werden können. Eine Idee ist das Dorfplatzfest am Samstag, 24. Juni 2023 von 14 
– 18 Uhr. 
Weitere Ideen, um mögliche Kontakte zu knüpfen, können gerne an Herrn 
MacCormac und Herrn Eckhardt weitergeleitet werden. Ein großer Wunsch ist es 
eine regelmäßige Veranstaltung/Forschungsgruppe zu etablieren. 
Der Ortsbeirat bedankt sich für die Informationen. Ein Beschluss wird nicht gefasst. 
 
 

3. Parksituation rund um das Stadtteilzentrum Agathof und in den 
umliegenden Straßen 

 
Problem ist das Abstellen von Kleintransportern in den Bereichen rund um das 
Stadtteilzentrum Agathof und in den umliegenden Straßen, sowie das Parken auf 
Bürgersteigen. Gegenstand der Diskussion ist es, in den Bereichen 
Anwohnerparkplätze einrichten zu lassen. Nachteil hier ist allerdings, dass die 
Anwohner für die Anschaffung eines Parkausweises Geld zahlen müssten. Herr 
Fleer fordert, dass in den Bereichen regelmäßige Kontrollen seitens des 
Ordnungsamtes stattfinden sollen. Dem Ordnungssamt sind allerdings oftmals die 
Hände gebunden, da die Transporter keine deutschen Kennzeichen besitzen. 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder möchten eine Ortsbegehung veranlassen, um eine 
mögliche Änderung des Verkehrskonzeptes in den betreffenden Bereichen zu 
besprechen. 
 
Nach Beratung fasst der Ortsbeirat folgenden Beschluss: 
 
„Der Ortsbeirat Bettenhausen fordert das Ordnungsamt auf, die Parksituation in 
den Bereichen Agathofstraße, Miramstraße und Am Sälzerhof vermehrt zu 
kontrollieren.“ 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 
 

4. Vergabe von Dispositionsmitteln 
a) zur Förderung der örtlichen Gemeinschaft 
b) zur Unterhaltung von Wegen, Straßen, Plätzen 
c) zur Unterhaltung von Grünanlagen 
 

 
Es werden keine Vorschläge zur Vergabe der Dispositionsmittel eingebracht. 
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5. Mitteilungen 
 

• Herr Walter informiert über eine Kontaktaufnahme zum Sportamt bzgl. der 
Tribüne in der Olebachhalle, welche nach wie vor nicht elektrifiziert ist. 
Herr Walter gibt, sobald es neue Informationen gibt, diese weiter. 

 
• Die stellvertretende Ortsvorsteherin, Frau Rudolph, verabschiedet sich und 

wünscht allen eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue 
Jahr. Sie bedankt sich für die bisherige Zusammenarbeit und die 
zahlreichen Diskussionen. 

 
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:05 Uhr 
 
 
 
 
Dr. Julia Rudolph Miriam Winklhöfer 
1. stellvertretende Ortsvorsteherin Schriftführerin 
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